

Mardi 21 mars Quentin, Paul, Lyana, Lucie, Judie sont allés en Allemagne avec Madame Terrace et les deux classes bilingues , voir les correspondants du Kindergarten Sternschnuppe.

Le voyage en bus s'est bien déroulé.



Rencontre avec les correspondants.





Les enfants déposent leurs affaires.

Ils mangent le goûter offert par les correspondants.



Ils ont participé à un jeu.

Tous les enfants ont un fruit dans la main.

Il y a un enfant qui n' a pas de chaise. Cet enfant dit le nom du fruit que l'animatrice lui donne. Tous les enfants qui ont ce fruit dans la main doivent changer de chaise....



Visite de la ville.



Le pique-nique de midi.





Les animatrices ont proposé un spectacle :
Die Kleine Raupe Nimmersatt .





Au moment de se quitter, nous avons fait un cadeau aux correspondants : chaque enfant des classes bilingues avait fait un personnage en carton.



Le retour en bus.

